

La Crónica

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

EDICION DE LA TARDE

PRECIO DE SUSCRICION	REDACCION Y ADMINISTRACION	ANUNCIOS
HUESCA.—75 céntimos de peseta al mes. FUERA.—2'50 pesetas trimestre (pago adelantado).	8, SANCHO ABARCA, 8 No se devuelven los escritos que se reciban en esta Redaccion.	CINCO céntimos de peseta la línea. Formas especiales y anuncios de temporada, á precios convencionales.

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DE MAÑANA.—Santos Narciso y Eusebia.

CULTOS.—Las misas conventuales en la Catedral, Asuncion y San Lorenzo á las nueve y cuarto.

En San Vicente el Real, la Hora Santa de cinco y media á seis y media de la tarde rezándose despues de la reserva el santo rosario.

CORTE DE MARIA.—Visita á Nuestra Señora de Esperanza en San Lorenzo, San Pedro y Hospital.

NOTICIAS

Anoche se recibió parte del Gobierno en la Administracion de Hacienda de esta provincia, dando cuenta de haberse adjudicado el arriendo de los derechos de consumos de esta ciudad á favor de los propietarios y comerciantes de la misma.

Con tal motivo se han reunido hoy los accionistas que forman la Sociedad; y para que desde luego queden organizados los servicios que afectan á la recaudacion de dicho impuesto, han nombrado una junta, compuesta de individuos pertenecientes á diferentes industrias, la cual propondrá al efecto lo que crea conveniente á la general, que es la llamada á resolver en definitiva en todo lo concerniente á la Sociedad.

Las personas, que constituyen la junta en comision, garantizan el acierto en cuanto hagan y sometan á la deliberacion de sus comitentes.

Un periódico del Burgo de Osma publica una carta del señor Zorrilla, fechada en Lóndres el 2 del actual, en la cual ofrece y manda entregar sus rentas de un año á la Junta encargada de adquirir el buque que ha de titularse «Soria».

Una curiosa noticia que extractamos de un periódico extranjero: En 1842 el geólogo inglés Sir Lyell, calculó que el agua de la inmensa catarata del Niágara destruía anualmente 33 centímetros de la enorme roca, sobre la cual se precipita.

Segun observaciones hechas posteriormente, ese deterioro es mucho mayor, por que en los últimos 8 años hasta 1884, fué de cinco metros y medio al año.

Con estos datos á la vista calcula un periódico alemán, que si ellos son exactos, es decir, que si la roca disminuye en la referida proporcion, la catarata del Niágara desaparecerá totalmente dentro de... diez mil años.

Con que, señores, no hay que apresurarse para visitar la célebre catarata: queda todavía tiempo.

Leemos en *La Derecha* de Zaragoza:

«Segun tenemos entendido, el propietario y director de los talleres «La Maquinista Española», nuestro amigo el ingeniero señor Rodriguez Lacôme, ha conseguido completar la exhibicion de su inmenso material de Agricultura en la Exposición, con el magnífico tren de cultivar á vapor que posee en Huesca el señor Oliver, análogo al que el señor Rodriguez importó de Inglaterra»

Personas residentes en Madrid y que aseguran haber recibido cartas del comandante de la expedicion española des-

tinada á las Carolinas, Sr. España, aseguran que este oficial pidió, al empezarse en Manila á instruirse la sumaria en averiguacion de su conducta, que una vez terminada, se le trasladase á la Península en calidad de preso, para aguardar el fallo del Consejo Supremo de la Guerra y poder dirigirse á su jefe superior el ministro de Marina, sin las naturales dificultades que opondrá la tardanza de las comunicaciones entre el Archipiélago y la Metrópoli.

Por lo visto no se ha podido ó no se ha querido acceder á la solicitud del Sr. España.

Segun informes que tiene «El Liberal», los médicos señores Taboada y Lucientes, por sus servicios durante el cólera ponen ahora una cuenta de 75.000 pesetas, que no puede pagar el Sr. Villavarde, aparte de que le parece excesiva la cantidad, por haberse agotado el crédito en el presupuesto.

Dice nuestro apreciable colega *El Diario de Avisos* de Zaragoza:

Que en la villa de Perigueux (Francia) se á derrumbado una montaña, hundiéndose diez casas, resultando doce muertos y catorce heridos.

Segun una estadística que publica un colega, la produccion media anual de patatas alcanza en España, á 1.940.000 quintales métricos.

En Francia 112.960.000.

En Italia 7.550.000.

Y en Portugal 2.600.000.

De un colega Barcelonés tomamos lo siguiente:

Ayer á las 5 de la mañana los vecinos de la calle de San Pablo, que tienen sus habitaciones inmediatas á la iglesia parroquial, despertaron sobresaltados por una detonacion espantosa. Muchos salieron á los balcones para averiguar lo que ocurría. ¿Qué habia sucedido? Era que acababa de reventar una bomba cargada con dinamita en el interior de la escalera de la casa número 97, que es donde tienen su fábrica los señores Rosich y Batlló y frente al primer piso, que servia de morada al Sr. Rosich. La bomba fué colocada en el rellano inmediato á la entrada del piso, y en su explosion habia arrancado y arrojado á gran distancia la puerta principal del piso del Sr. Rosich, habia abierto grandes boquetes en las paredes, de 30 centímetros de espesor, que forman la caja de la escalera y están contiguas á la alcoba en que duerme el Sr. Rosich, volando los ladrillos y trozos arrancados por encima de la cabeza de este señor, que se hallaba en su cama durmiendo, saliendo, empero, ileso de este atentado.

Otros desperfectos ocasionó la explosion, y consistieron en arrancar con su marco otra puerta interior del piso y arrojlarla á distancia, romper todos los cristales del deslunado, y derruir un gran trozo de la escalera desde el primer piso. La puerta principal para saltar de su sitio arrastró tras sí la cerradura, los gozmes y una barra de hierro que la sujetaba y fué á parar entera á gran distancia. De los trozos de ladrillo arrancados uno agujereó los cristales de la alcoba del señor Rosich, rompió enseguida otro cristal del balcon y atravesando la calle de San Pablo fué á romper los cristales del balcon de la casa fronteriza.

Afortunadamente, no ocurrieron desgracias personales y, aparte del susto, nadie recibió daño.

Los cascotes de la bomba indicaron que ésta era de laton, y pudo ser colocada en aquel sitio en hora tan temprana porque

la escalera, que sirve de pasadizo á unos lavaderos, se abre todos los días á las cuatro de la mañana.

Los motivos que pueda tener el autor de este atentado son difíciles de presumir. La casa de los señores Rosich y Batlló no ha tenido desde hace años huelga alguna; los operarios estaban, al parecer, contentos del trabajo, y durante la semana última el que sacó un salario más reducido se llevó 35 pesetas, habiendo algunos que consiguieron hasta 45; todo lo cual es muy de estimar en las presentes circunstancias tan críticas para la industria y el comercio. Más aun: durante la epidemia colérica los mismos operarios significaron su contento y agradecimiento por los sacrificios que venia haciendo en su favor aquella razon social.

¿Cómo, pues, se explica un atentado tan salvaje? Para nosotros hay aquí un misterio impenetrable, que no puede intentarse descifrar por medio de conjeturas. Faltan antecedentes inmediatos que iluminen el tenebroso cuadro que tenemos á la vista. El mal es tan patente como perversa la intencion del autor de este hecho. En esto no hay duda de ningun género. Quizá el tribunal en sus investigaciones encuentre algun dato que le guie y pueda conseguir despejar la incógnita. Y á fé que lo veríamos con una satisfaccion indecible.

Cortamos de *Diario de Tortosa*:

«A propósito de las condiciones que adornan al Sr. Gobernador civil de esta provincia, recientemente nombrado, don Federico Terrer y Galvez, dice un periódico de Logroño que hemos leído, que uno de los rasgos que ha sabido sostener durante la época de su mando en aquella provincia, es la represion del juego.

Haga lo propio en ésta, y aunque adversarios políticos del Sr. Gobernador, no le escatimaremos nuestros aplausos.»

Existe en las cárceles-torres de Serranos de Valencia un preso que en el trascurso de cuatro meses y sin mas maestro que su buen deseo, ha aprendido á leer y escribir correctamente. Como premio á sus adelantos ha recibido de manos del sacerdote encargado del establecimiento y en nombre del alcaide una faja de abrigo.

ECOS DE MADRID.

Anoche se verificó en el teatro de la Alhambra el banquete anunciado, en honor de los exploradores portugueses Capello é Ivens.

El acto fué solemne é imponente.

El teatro profusamente adornado: en los palcos muchas damas, y en las demás localidades, gran concurrencia.

En la mesa de honor colocada, en el escenario formando los tres lados de un rectángulo, se hallaban el Sr. Moret, presidiendo, á su derecha los señores ministro de Fomento, ministro de Portugal, general Salamanca, alcalde de Madrid, general marqués de Estella, Labra, conde de Rascon, generales conde de la Cañada y Armiñan, Saavedra y general Daban, y á la izquierda del presidente, los señores Ivens, ministro de Marina y Ultramar, Coello, capitán general de Madrid, gobernador de la provincia, general Lopez Dominguez, Nuñez de Arce, generales Cassola é Ibañez, marqués de Valdeiglesia y contra-almirante Montojo. En las mesas restantes se encontraban otros no menos conocidos, hasta el número de 150.

Terminado el banquete, se iniciaron los brindis por el Sr. Pidal, á nombre del gobierno, haciéndolo por Portugal y sus exploradores. Despues brindaron los señores Nuñez de Arce, de la Sociedad de Escritores y Artistas, Ortiz, del Comercio, Fernandez Duro, de la Sociedad de Africanistas, general Salamanca, del Ejército, Fabra, Labra, Coello, Escobar é Ivens.

El Sr. Moret reasumió los brindis con uno muy elocuente, terminando con un viva al rey de Portugal.

La fiesta resultó brillantísima.

Casi toda la prensa de la mañana dedica preferente espacio al tratar del movimiento de fuerzas carlistas que se observa en algunas regiones de la península.

Ya en otra ocasion y con motivo de la última carta de Don Carlos, nos ocupamos en este sitio, del asunto.

Los esfuerzos de entonces como los de ahora para que el gobierno fije su atencion en tan importantes trabajos, son inútiles. Los conservadores no conceden importancia á lo que realmente la tiene.

No concluiremos de entendernos nunca en el conflicto de las Carolinas, por lo que á la mediacion de S. S. se refiere.

Despues de los anuncios de la prensa extranjera de que ya habian salido de Roma con direccion á Madrid y Berlin, el proyecto de arreglo para su aprobacion por los gobiernos respectivos, resulta ahora que ayer se enviaron por nuestro gobierno al Vaticano los últimos documentos para que el Papa los tenga presentes al decidir en el asunto.

Ya que de esto nos ocupamos, bueno será hacer ver la opinion de personas bien informadas. Dicen estas que siendo lo que ayer se envió á Roma, el acta de la ocupacion de Yap, no cabe duda que lo que se discute ante el Papa, no es la soberanía de España, sino la prioridad en la mencionada ocupacion.

Vuelve á hablarse de si el Sr. España llevaba ó no instrucciones de Terreros. Los ministeriales insisten en que no, pero es lo cierto que el digno marino obró con arreglo á instrucciones de sus superiores.

Se confirma en todas sus partes la noticia que circuló anoche, referente á que SS. MM. saldrán el próximo dia 30 por la tarde para el real sitio del Pardo, donde, segun todas las probabilidades, pasarán el mes de Noviembre.

Al efecto está ya terminada una red telefónica entre dicho sitio y Madrid.

En la mañana de aquel dia llegarán á Madrid los duques de Montpensier.

No ha dejado de comentarse hoy lo que anoche, por hablar de algo, dice un periódico conservador.

Cree este colega que el Sr. Salmeron en cuanto llegue á Madrid, trabajará activamente para salir de la lucha ilegal y acudir á los comicios, separándose por lo tanto del elemento que acaudilla el Sr. Ruiz Zorrilla.

Lo que el Sr. Salmeron hará segun, personas bien informadas, es trabajar activamente para la union de todos los republicanos, que es tambien lo que desea el Sr. Ruiz Zorrilla. Pero ir á los comicios, mientras dure esta situacion, no lo hará nunca el ex-presidente de la República.

Toda la prensa ministerial sale ya celebrando el triunfo del Sr. Cánovas, obtenido en la nota que publicó la *Gaceta* del domingo.

Es posible que por estas intemperancias de la prensa oficiosa, tengamos que lamentar nuevos conflictos.

Esto sucedió al principio de las negociaciones. Se cantaba la victoria y lo que ocasionó fué indignación en Bismarck, y por lo tanto que aquellas tomaron otros derroteros poco favorables para los conservadores.

El presidente del consejo que se entusiasmó al conocer la opinion de algunos periódicos liberales, ya empieza á preocuparse de si el Conde de Benomar estará afortunado, al reflejar cerca del gabinete alemán los argumentos empleados en la refutacion á la nota del príncipe de Bismarck.

De esto depende todo y ya se empieza á desconfiar de un buen resultado.

A las siete y media ha llegado esta mañana á Madrid, el Sr. Romero Robledo.

En la estacion esperaban al jefe de los húsares, el ministro de la Gobernacion, Gobernador de la provincia, Alcalde, cocejales de Real orden, muchos diputados y muchos altos empleados.

La recepcion ha sido solemne.

Al bajar del wagon el Sr. Romero Robledo, se acercó el Sr. Villaverde, dándose un fuerte abrazo.

Despues entró aquél en el coche del ministro y se dirigieron á su casa, donde ha sido visitado por los prohombres del partido.

Ya veremos lo que sucede, que ahora es muy temprano para juzgar.—M.

Madrid 26 de Octubre de 1885.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular.)

París 26.—Apertura de la Bolsa de hoy 4 por 100 exterior español 56'18.

París 27.—Rochefort considera difícil una coalicion de republicanos. Dice que los radicales no pueden abandonar la separacion de la Iglesia y del Estado, el impuesto progresivo y la eleccion popular de los jueces.

«El Matin» sostiene que los sérvios pasaron la frontera de Bulgaria ocupando un pueblo aduanero, pero que poco despues retrocedieron.

Los derrumbamientos de Chancelada siguen. Se teme que hayan fallecido todos los obreros y nuevos derrumbamientos.

El desastre es horroroso.

Berlin 27.—Algunos periódicos alemanes se entretienen en publicar falsas noticias de las islas Filipinas, suponiendo que los indígenas están dispuestos á sublevarse contra los españoles, si van alemanes á ayudarles.

Estos son manejos de ciertos alemanes, residentes en Manila, que propagan en Europa noticias absurdas con el objeto de desacreditar la dominacion española.

Londres 27.—El gobierno inglés ha mandado hoy á su representante en Constantinopla instrucciones y la autorizacion de asistir á la Conferencia, pero con determinadas reservas.

Agencia Fabra.

París 27, 6'25 tarde.—La victoria en el Tonkin ha causado muy buen efecto. La ocupacion de Thaannoy, despues de tres dias de operaciones, ha merecido grandes elogios de la opinion.

Viena 27.—La agitacion en los centros públicos de esta capital es grandísima, por efecto de las colosales proporciones que adquiere la cuestion de Oriente.

Rusia quiere que sea nombrado Rey de Bulgaria el príncipe Valdemar, á lo cual se oponen Francia, Inglaterra é Italia, que apoyan al príncipe Alejandro. En Grecia la escitacion es grande, habiéndose reproducido en Atenas las manifestaciones pidiendo la guerra. Por otra parte se dá como segura la guerra entre Rusia y Turquía. Se tienen las esperanzas de que la conferencia conseguirá la paz.

Londres 27.—En vista de la contestacion del rey de Birmania, ha empezado la movilizacion del ejército para enviar refuerzos á la expedicion contra el rey Thebau.

Madrid 26, 8'45 noche.—Bolsin tarde.—Madrid.—Contado 58'35.—Fin mes 58'35.—En firme 58'35.—Exterior 58'10.—Próximo 58'50.—Amortizable 76'25.—Cubas 87'50.—Banco 343'00.—Operaciones.—Barcelona.—Interior 58'15.—Exterior 57'85.—Londres 55'18.

En el Salon de Conferencias la conversacion que ha predominado esta tarde ha sido la relativa á la llegada del Sr. Romero Robledo, extrañando á muchos que no hayan salido á esperar á éste á la estacion los Sres. Presidente del Consejo de Ministros, Fomento y Gracia y Justicia.

El ex-ministro de la Gobernacion ha estado á ofrecer sus respetos al rey.

Madrid 27, 10'35 noche.—En varias provincias siguen agitando los carlistas. Esto es objeto de diversos comentarios en los círculos políticos.

Han salido para Lisboa los Sres. Capelo é Ivens, saliendo á la estacion á despedir á los célebres exploradores, varios individuos de las sociedades geográficas, Africanista, Centro Militar y Circulo de la Union Mercantil.

Los viajeros iban sumamente satisfechos de la buena acogida de que han sido objeto.

Madrid 27, 11'35 noche.—Esta noche se ha visto concurridísima la casa del ex-ministro de la Gobernacion Sr. Romero Robledo, por sus amigos políticos.

Los comités de distrito le han obsequiado con una brillante serenata.

Los concurrentes á la casa del ex-ministro, han sido obsequiados á la vez por éste, con un espléndido «lunch.»

Madrid 28, 2'30 noche.—El Sr. Romero Robledo, ha declarado á sus amigos, que completamente falsos son los rumores circulados acerca de hallarse en disidencia con el Sr. Cánovas, afirmando que se halla completamente identificado con la política de éste.

Ha circulado por esta Côte un periódico clandestino con caricaturas.

A. M.

CORRESPONDENCIA

Sr. Director de LA CRÓNICA.

Muy señor mio: La sesion del Congreso de Agricultores verificada hoy, ha comenzado á las cuatro de la tarde.

Presidia el Sr. Abela.

Una vez leida y aprobada el acta de la anterior, se ha declarado abierta la discusion del tema segundo.

Juicio acerca del sistema actual de cultivo de la vid en las zonas regables y sobre los perfeccionamientos de que es susceptible. ¿Conviene el ingerto para la reposicion de la vid? En caso afirmativo, ¿qué sistema debe preferirse, y en qué época ha de practicarse?

El primero que ha usado de la palabra, Sr. Sanchez Bruil, lo ha hecho para explicar una leccion de agricultura, que ningun punto de contacto tenía con el tema objeto de discusion.

A seguida el Sr. Gil, abogado y catedrático de esta Universidad, ha pedido la palabra para darse, sin duda, aires de orador grandilocuente, y provocar un incidente á propósito de si se debía discutir el cultivo del regadío ó de aquel, refiriéndose al secano. El Sr. Presidente con la oportuna discrecion y energía, lo ha evitado. No conforme con ello, el Sr. Gil, ha presentado una proposicion, cuya admision ha negado la mesa, apoyándose en el artículo 4.º del reglamento.

Usan de la palabra los Sres. Alfonso, Alvarez, Pena y Torres en pró del cultivo actual, opina este último que la zona sea más grande, que los abonos se hagan de manera especial; si es en terreno inclinado, por medio de zanja; dos surcos de invierno y dos de verano, con arados de vertedera, que voltean bien la tierra y arrastra consigo la hierba.

La cepa de los primeros años, dice hay que elevarla hasta el punto donde ha de estar en lo sucesivo.

La poda debe hacerse en *bisel*, no en redondo, y con tijera en vez de podadera.

El Sr. Barril opina, que produce muy buenos resultados la plantacion próxima. Lo apoya con datos y experiencias hechas en fincas de su propiedad.

Esto es calificado de *heregia agrícola* por el Sr. Rallo.

El Sr. Otero defiende en parte esta opinion ó sistema Barril.

Se levanta el Sr. Alvarez Muñoz y refiriéndose al tema, dice, que conviene se espacie la cepa más de lo que hasta hoy se viene practicando, que se debe ahondar todo cuanto se pueda, que en Aragon se debe podar corto, y que en sus viñas practica la máxima de *ancho, redondo y corto*.

Habla algo el Sr. Ribera sobre los abonos vegetales y animales, con más los ingertos, y despues de algunas rectificaciones de ningun interés para el Congreso, se procede á la lectura de las conclusiones que de lo discutido en la primera sesion habian hoy de formularse previo comun acuerdo.

En la sesion siguiente se votarán las que de la discusion de hoy resulten.

Orden del dia. Discusion del tercer tema.

Se levantó la sesion á las 6 y 1/2 tarde.—Julio Altabás.

Zaragoza 27 de Octubre de 1885.

1.ª No hay bastantes observaciones prácticas ni experimentos científicos para deducir acerca de la institucion preferente del *perrel*, en reemplazo de las otras variedades de vid más generalizadas. (Aprobado por unanimidad).

2.ª Lo afirmado en la conclusion anterior, no quita importancia al interés evidente de hacer estudios para conseguir el aumento de otras variedades que den vinos de más tinte y de mayor fuerza. (Aprobado por unanimidad).

3.ª La observacion práctica ha evidenciado, que para sostener bien y aumentar la tinta de los vinos comerciales, son de preferencia hasta ahora el *clujillon*, el *moristel*, el *perrel* y el *bognagastro* segun la diversidad de terrenos y circunstancias, sin perjuicio de asociar las variedades que contengan de riqueza alcohólica. (Aprobado por mayoría).

4.ª Para sostener la riqueza alcohólica y buenas cualidades ordinarias de los mismos vinos comerciales son de superior interés la *garnacha* y aun el mismo *clujillon*. (Aprobado por unanimidad).

5.ª Para obtener vinos finos de exportacion directa, con destino al consumo, es de preferencia la asociacion más ó ménos extendida de la *cenéspera* ó *tempranillo*, el *Miguel de arco*, la *ciuna*, la *pareza de dencia*, el *Vidadico*, y el *greqne*.

6.ª Para la determinacion de variadas asociaciones de estas cepas, no es posible establecer reglas generales, sin que proceda el estudio de la adaptacion local de cada cepa, que altera más ó ménos profundamente, sus condiciones de produccion en cantidad y calidad. (Aprobado por unanimidad).

NOTA. El Congreso invita á todos los viticultores de Aragon, á que se remitan de cada cosecha 200 kilogramos de las variedades especiales que cultivan y no existen en la localidad de Zaragoza.

SECCION DE ANUNCIOS

CALENTURAS.—Cuartanas tercianas y cotidianas, toda clase de fiebres palúdicas ó intermitentes se curan infaliblemente con las píldoras febrífugo-infalibles de Fernandez, Caja de 40 píldoras para las benignas, 12 rs., y de 81 para las rebeldes, 24 rs., y por 2 rs. más se remiten por el correo. Se hacen por fanegas, se venden millones de cajas, y las imitaciones no han podido mermar la inmensa clientela. Expendedores y elaboradores por mayor, Plaza de la Villa, 4, laboratorio; y por menor, Sacramento 2, botica, y en todas las buenas boticas y droguerías de España y de Huesca y su provincia. d-0

Por treinta pesetas mensuales se arrienda una habitación muy conveniente para un matrimonio, en el Coso alto, núm. 6, próxima á los porches

NODRIZA.—Hay una que desea criar en el pueblo de Quicena: calle de San Lorenzo, núm. 5, darán razon.

DILIGENCIA Á BARBASTRO.

Desde esta fecha sale de la FONDA DE ESPAÑA, un servicio alternado á las 12 del día de esta Capital y 9 de la mañana de Barbastro.

Precios convencionales.

PRECIOS DE SUSCRICION.—En Huesca, 75 céntimos de peseta mensual.
FUERA.—2'50 pesetas trimestre.
Se suscribe en la administración del periódico, calle de SANCHO ABARCA, número 8.
Tres anuncios mensuales, de CUATRO líneas cada uno, gratis para los suscritores.

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS MENOS LOS DOMINGOS

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

LA CRÓNICA

En la calle del Desengaño número 23 se vende vino viejo clarete á 60 céntimos el litro.

Se arrienda la mitad de un campo de 31 fanegas 7 almudes, situado en el término de Guataten, de esta ciudad.

En la imprenta de este periódico darán razon.

DENTICINA INFALIBLE.—Lo saben todas las madres. Ni un solo niño muere de la dentición pues los salva aún de la agonía, brotan fuertes dentaduras, reaparece la baba, extingue diarrea y accidentes, robustece á los niños y los desencanija. Una caja, 12 reales, que remite por 14 el autor, P. F. Izquierdo, Madrid, Sacramento, 2, botica, y plaza de la Villa, 4, por mayor y todas las boticas y droguerías de España y en todas las de Huesca. d-0

En la confitería del Buen Gusto, se venden pasteles frescos del día, pastas de almendra las más sanas y nutritivas: variedad en dulces finísimos.

Se reciben encargos de ramilletes y fuentes montadas.

En la esterería de Magin Ibarz, Coso alto, núm. 49, ha llegado un grande y variado surtido de esteras, tanto de pita como de esparto á precios sumamente reducidos sirviendo al público con esmero y puntualidad.

No equivocarse: Coso alto, número 49. 2

A voluntad de su dueño se vende una casa sita en esta ciudad, Plaza de los Urreas, número 1.º, lindante por la derecha entrando con casa del mismo dueño, por la izquierda con Plaza de los Urreas, y por la espalda con Plaza de San Lorenzo. La subasta tendrá lugar á las once de la mañana del día 24 del actual en el despacho del notario D. Mariano Armisen, en cuyo poder se encuentran los títulos de propiedad.

El tipo es el de diez y nueve mil doscientas cincuenta pesetas sin que se admia postura que no lo cubra. 0

AGUA DE PANTICOSA

Se vende como todos los años y en las mejores condiciones, en el comercio de los sucesores de D. Vicente Susin

Pimiento dulce en polvo nuevo, de primera calidad, acaba de recibirse en el comercio de drogas de Mariano Miravé, Mercado Nueve, 3.

En una villa del partido de Huesca se necesita un aprendiz de herrero con principios en el arte. En la imprenta de este periódico darán razon.

ESQUELAS FUNERARIAS

Se reciben para su insercion en la Administracion de este periódico hasta las tres de la tarde del día de su publicacion.

LA INDUSTRIAL ARAGONESA

de

MARIANO MATEO

Coso alto, 28, Huesca

Se construyen toda clase de muebles de ebanistería, como son: armarios de luna, de comedor y bibliotecas, jardineras, entredoses, cómodas, mesillas, veladores, espejos de todas clases y tamaños y sillerías tanto tapizadas como de rijilla. Se restauran toda clase de muebles viejos y se cambian por nuevos, todo á precios muy baratos y haciendo grandes ventajas segun sea la clase del mueble. 0